











BOLETÍN COMISIÓN NACIONAL DE GÉNERO

ABRIL 2025

NÚMERO #01

Así conmemoramos el #DíaDeLaJueza en la Rama Indicial





Juntos, exploramos cómo mejorar nuestra conexión a través del arte y el diálogo.



Dra. Magda Victoria Acosta Presidenta Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial

"Ser Jueza en nuestra sociedad, en nuestro país, es mucho más que interpretar la ley, es ejercer un liderazgo con perspectiva de género, es abrir caminos para otras mujeres y es sobre todo ser guardianas de los derechos fundamentales de quienes más lo necesitan".



Dra. Paola Meneses Mosquera

Vicepresidenta Corte Constitucional

"La igualdad de género aún tiene un largo trecho por recorrer, incluso en la Rama Judicial. Las mujeres quienes prestan sus servicios en las distintas especialidades del derecho, todas ellas se esfuerzan por hacer de este país un lugar más justo, todas ellas son el sustento de sus familias y de la Rama Judicial".

CONTENIDO

- Presentación
- Avances de la Comisión
- Jurisprudencia de Género
- Agenda y Programación
- La Comisión en Medios
- Tu Voz Importa



Encuentre todo el contenido al escanear el código QR







El maltrato infantil se nos volvió paisaje

Las decisiones judiciales deben contribuir a cambiar esa realidad!

Presidentes de Altas Cortes, hablaron de las #MujeresEnLaJusticia



"Las mujeres han salido a buscar la justicia, a exigirla, a hacerla realidad para sí mismas y para las generaciones que vendrán".



Dr. Octavio Augusto Tejeiro Duque Presidente Corte Suprema de Justicia



"El enfoque de género no debe ser una simple muletilla retórica, es una realidad y un deber, que los jueces y magistrados que integran la Rama Judicial del país, deben estar vigilantes y atentos a hacerlos una realidad".

Dr. Mauricio Fernando Rodríguez Tamayo Presidente Comisión Nacional de Disciplina Judicial



"De género también debemos hablar los hombres, no solo es un tema de mujeres; estos debates son de sociedad, son de país para la dignificación de toda la especie humana".



Dr. Jorge Enrique Vallejo Jaramillo Presidente Consejo Superior de la Judicatura



"Hoy honramos a todas las juristas, magistradas y juezas que diariamente contribuyen con su disciplina, dedicación y esfuerzo para dignificar la administración de justicia".

Dr. Luis Alberto Álvarez Parra Presidente Consejo de Estado



19 de Marzo Conmemoración del #DíaDelHombre



Dr. Jorge Iván Duque

Vicepresidente Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial

Conmemoramos el Día del Hombre como una oportunidad para exaltar a quienes propenden por la igualdad y entienden que el Enfoque de Género es una premisa ineludible.

Conversatorio Regional de Género y Enfoque Diferencial en Florencia, Caquetá

El Enfoque de Género en la Rama Judicial se irradia en las regiones. Compartir la visión de ese estándar ético con los servidores judiciales y la sociedad en Caquetá afianza el respeto por la diferencia.











"Tu voz importa: denuncia la violencia de género."

La violencia de género constituye una grave violación a los derechos humanos.

Interés superior del menor y protección de niños, niñas y adolescentes

La sentencia reiteró que toda actuación estatal que involucre niños debe estar guiada por su protección reforzada, y llama la atención sobre la necesidad de incorporar una perspectiva de género y niñez en todas las decisiones institucionales. Adicionalmente, recordó que el interés superior del menor debe ser una consideración primordial en todas las decisiones que los afecten, lo cual incluye actuaciones administrativas, judiciales y de protección.



Puede consultar la jurisprudencia en la versión digital del boletín.

Agenda



CONVERSATORIO REGIONAL

Valledupar, Cesar 4 de abril



CONVERSATORIO REGIONAL

Mocoa, Putumayo 25 de abril



CONVERSATORIO REGIONAL Tunja y Santa Rosa de Viterbo

29 de abril



Canales sociales de la Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial



@cng_rj



@GeneroRamaJudj





